



CENTIMELAS

Las urnas partirán con
rendimiento tardado en
los días, pero, según
información de 2017, más
representantes.

La moneda está en el aire; la decisión, este domingo

Mañana se medirá en las urnas la efectividad real de una posible alianza partidista para las elecciones presidenciales de 2024, a partir de la renovación de la gubernatura de la entidad más grande del país, con mayores contrastes, más presupuesto, pero con el voto más volátil que existe en el país. Por primera vez, los 12.6 millones de electores sólo tienen dos opciones en la boleta electoral y en ambos casos son mujeres con amplia trayectoria política y pública, que buscan dirigir la entidad con más pobres, el mayor índice delictivo, los mayores compromisos financieros y una alta decadencia social.

<https://www.milenio.com/politica/la-moneda-esta-en-el-aire-la-decision-este-domingo>